

Babywagen Covid Filter

Schutz von Babys in Kinderwagen vor COVID-19 / Protection of babies in prams from COVID-19 /
Ochrana detí v kočíku pred COVID - 19



Wiederverwendbare patentierte Covid19-Filterabdeckung in Universalgröße für Kinderwagen - WEISS/ Re-useable patented universal size Covid-19 filter cover for baby strollers - WHITE / Opakovane použiteľný patentovaný filter na detské kočíky pre ochranu detí proti COVID – 19 v UNI veľkosti - BIELA

Schützt Babys vor Viren, Bakterien, Smog, Rauch, Insekten. Kann auch gegen Regen und Schnee eingesetzt werden / Protects babies from viruses, bacteria, smog, smoke, insects. Can be used also against rain and snow / Ochrana pred vírusmi, baktériami, alergénmi, smogom, dymom, hmyzom. Použitie aj proti dažďu a snehu

Das Filtermaterial wurde für Filtrationseigenschaften und Gesundheitssicherheit zertifiziert. Bietet Luftdurchlässigkeit und eine angenehme Temperatur in Kinderwagen. Einfacher Zugang zu dem Kind durch ein Reißverschlussfenster. / The filter material has been certified for filtration properties and health safety. Provides breathability and a comfortable temperature inside baby strollers. Easy access to a child through zipper window. / Filtračný materiál má certifikátmi potvrdené filtračné vlastnosti a zdravotnú nezávadnosť. Poskytuje priehľadnosť a príjemnú teplotu vo vnútri kočíka. Ľahký prístup k dieťaťu cez okno na zips.

Einsatzgebiet: Die Babywagen-Filter können zum normalen täglichen Tragen an Kinderwagen im Innen- und Außenbereich zum Schutz vor Viren verwendet werden. Bei ordnungsgemäßer Wartung kann die Filterabdeckung mehrmals verwendet werden. Mögliches Waschen in einer Anzahl von mindestens 100 Mal mit einem Schutzkäfig (Netz) und einer Maximaltemperatur von 40 ° C. Wenn die empfohlene Lagerung bei einer Temperatur von -20 bis + 50 ° C ohne direkte Sonneneinstrahlung eingehalten wird, beträgt die Haltbarkeit bis zu 100 Jahre.

Verwenden Sie die Anweisungen: • Stellen Sie vor der Verwendung des Filters sicher, dass die eingebauten Wetterschutzschilde Ihres Kinderwagens / Kindersitzes in der am meisten angehobenen Position sind und gegen Zusammenfallen gesichert sind. Öffnen Sie die eingebauten Belüftungslöcher Ihres Kinderwagens, um den Komfort des Babys während der wärmeren Jahreszeit zu erhöhen. • Stellen Sie zur einfacheren Handhabung sicher, dass der Reißverschluss des Filters zu ist, und lösen Sie die Gurte vor dem ersten Gebrauch auf die maximale Länge für größere Kinderwagen (nicht erforderlich für mittlere und kleine Kinderwagen und Autositze). • Dehnen Sie die Vorderseite mit dem Fensterreißverschluss über die Vorderkante des Kinderwagens und strecken Sie sie weiter bis zur Rückseite des Kinderwagens. • Wenn die Filterabdeckung ganz über Ihren Kinderwagen gespannt ist, passen Sie die Länge der Gurte so an, dass die Filterabdeckung fest um alle Seiten Ihres Kinderwagens sitzt, und platzieren Sie das Schutznetz im Raum unter der Filterabdeckung, jedoch außerhalb der Reichweite des Babys. • Beachten Sie darauf, dass die Schmuckelemente frei an der Vorderseite der Filterabdeckung hängen. • Entfernen Sie bei Filterabdeckungsverwendung die Schmuckelemente nicht, andernfalls wird die Filtrationseffizienz auf den Nennwert von 93% reduziert.

Waschanleitung: • Vor dem Waschen in Waschmaschine montieren Sie die Schmuckelemente aus der Filterabdeckung. • Falten Sie die Filterabdeckung in das angeschlossene Schutznetz einschließlich der Handtasche und schließen Sie das Schutznetz. • Sie können herkömmliche Waschmittel verwenden, jedoch ohne Avivage und Standardwaschprogramme mit einer Wassertemperatur von bis zu 40 ° C verwenden. • Nehmen Sie nach dem Waschen die Filterabdeckung aus dem Schutznetz. • Es wird empfohlen, die Filterabdeckung ohne Verwendung von Trocknern frei trocknen zu lassen. • Sprühen Sie die Schmuckelemente mit alkoholbasiertem Händedesinfektionsspray ein und lassen Sie sie frei trocknen. • Nach dem Trocknen, montieren Sie die Quasten vor dem nächsten Gebrauch wieder auf die Filterabdeckung an.

Zur Sicherheit und Gesundheit Ihres Kindes – Achtung! Die Babywagen-Filter sollte immer fest sitzen und nicht von Ihrem Kind ergriffen und herangezogen werden können. Nicht mehr verwenden, wenn die Filterabdeckung errisen ist. Dieses Produkt ist kein Spielzeug. Benutzung nur durch Erwachsene. Lassen Sie Ihr Kind niemals unbeaufsichtigt mit diesem Produkt. Bei Nichtbenutzung bitte abnehmen und für Kinder unzugänglich aufbewahren. Diese Produktinformation bitte aufbewahren.

Technische Spezifikation: Hauptmaterial: 100% endless Polypropylen-Mikrofilamente. Die Zertifizierung in Frankreich erfolgte mit dem Filtermaterial in Form einer Gesichtsmaske. Ein anfänglicher Wirkungsgrad wurde bei 93% und eine Atmungsaktivität von über 96% gemessen. Vom französischen Verteidigungsministerium mit dem Bewertungsergebnis auf der Ebene des "hohen Schutzstandards gegen Covid-19 im Hinblick auf eine umfassende öffentliche Nutzung" zertifiziert. Die variablen dekorativen Elemente unter dem Filterabdeckung Fenster erhöhen die Filtrationseffizienz auf das Niveau von HEPA-Filtern.

Produktgarantie dauert 2 Jahre, bei Einhaltung der Pflegeinstruktionen fuer den Produkt und maschinellm Produktwaschen max. 1x pro Woche.

Hergestellt in EU. deutsches Filtration Material, Zertifizierung: Vúthč SVK & DGA France. Hersteller und Vertreiber für DE: **CARAC s.r.o. ist Inhaber des Weltpatents** Nr. WO2017 / 122182 A1 WIPO Genf für das Recycling von Filtermaterialien und Patent-Nr. EP 18158861.7 EPA München zur Optimierung der Produktion von Filtermedien. CARAC hat auch Erfahrungen bei der Optimierung der Produktion beim weltweit führenden Hersteller von medizinische Produkte gesammelt. Adresse: Janka Kráľa 761, Beluša 018 61, Slowakei.

Area of use: The babywagen filters can be used for normal daily indoor as well as outdoor wear on strollers as a protection of babies against viruses. When securing proper maintenance, the filter cover can be used multiple times. Possible washing in the number of at least 100 times using a protective cage (net) and a maximum temperature of 40 ° C. If the recommended storage at a temperature of -20 to + 50 ° C out of direct sunlight is adhered to, the shelf life is up to 100 years.

Use Instructions: • Before use of the filter make sure that built-in weather shields of your pram infant car seat are in most lifted position and fixed against collapsing. • For increased comfort of baby during the hot season open the built-in ventilation holes of your stroller. • For easier manipulation make sure that zipper of the filter is zipped and before first use release straps to their maximum length for larger prams (not necessary for mid and small prams and car seats). • Stretch front side with window zipper over the front edge of the stroller and continue stretching to the back of the stroller. • When the filter cover fully stretched over your stroller, adjust the length of the straps in the way fit the filter cover tightly around all sides of your stroller and place protection net inside space of the filter cover, but outside the reach of the baby. • Make sure that the decorative elements hang freely on the face side of the filter cover. • Do not remove the decorative elements when in use (otherwise filtration efficiency is reduced to the nominal level of 93%).

Washing Instructions: • Before washing in the washing machine, remove the decorative elements from the filter cover. • Fold the filter cover into the attached protection net and close the protection net. You can use regular washing powders without fabric softeners and standard washing programs with water temperature up to 40 ° C. • After washing remove the filter cover outside the protection net. It is advised to let dry the filter cover freely without use of dryers. • Spray decorative elements with alcohol based hand disinfection spray and let them dry freely. • After the drying of the filter cover put the decorative elements back on the filter cover before next use.

Warning: The product should always fit snugly to the stroller. The child should not catch or pull him. Do not use the product if it is damaged. Used by adults only, the product is not a toy. Never leave your child unattended when using the product. Keep out of the reach of children when not in use. Keep this product information.

Technical specification: Main Material: 100% endless polypropylene microfilaments. Certification in France took place with the filter material in form of face mask. In initial efficiency was measured at 93% and breathability over 96%. Certified by the French Ministry of Defense with the evaluation result at the level of "high protection standard against Covid-19 in terms of extensive public use". The variable decorative elements under a window of the filter cover increase filtration efficiency to the level of HEPA filters.

The product warranty is 2 years, following the instructions for product maintenance and product washing maximally 1x a week

Produced in EU. German filtration material. Certification: Vúthč Slovakia & DGA France. Manufacturer and distributor for EU:

CARAC s.r.o. is the holder of world patent No. WO2017 / 122182 A1 WIPO Geneva for the recycling of filter materials and patent no. EP 18158861.7 EPO Munich to optimize the production of filter media. CARAC has also gained experience in optimizing production at the world's top manufacturer of medical products. Address: J. Kráľa 761, Beluša 018 61, Slovakia

Oblasť použitia: Filter Babywagen možno použiť na bežné denné nosenie na kočíkoch v interiéroch aj exteriéroch ako ochranu pred vírusmi. Pri dodržiavaní odporúčaného udržiavania možno filter použiť opakovateľne. Možné pranie (dezinfekcia) najmenej 100-krát pomocou ochrannej kliečky (sietky) pro maximálnej teploty 40 ° C. Pri dodržiavaní odporúčaného skladovania pri teplote -20 až + 50 ° C mimo priameho slnka je skladovateľnosť až 100 rokov.

Návod na použitie:

- Pred použitím filtra sa uistite, či sú zabudované štity vášho kočíka / autosedačky v najviac zdvihnutej polohe a zaistené proti zloženiu. Pre väčšie pohodlie dieťaťa v horúcom období otvorte zabudované vetracie otvory na vašom kočíku.
- Pre ľahšiu manipuláciu odporúčame mať zips filtra zapnutý. Pred prvým použitím na väčšie kočíky uvoľnite popruhy na maximálnu dĺžku (nie je potrebné pre menšie kočíky/autosedačky)
- Prednú stranu s priezorom a zipsom natiahnite cez predný okraj kočíka a pokračujte v natiahovaní až k zadnej časti kočíka.
- Po natiahnutí krytu filtra na kočík upravte dĺžku remienkov tak, aby bol kryt filtra pevne pripavený okolo všetkých strán vášho kočíka. Ochrannú sieť umiestnite do priestoru pod filtrom (vo vnútri kočíka), ale mimo dosahu dieťaťa.
- Dbajte na to, aby dekoratívne prvky voľne viseli na čelnej strane krytu filtra. Počas používania neodstraňujte dekoratívne prvky (inak sa účinnosť filtrácie zníži na nominálnu úroveň 93%).

Pokyny na pranie

- Pred praním odstráňte z krytu filtra dekoratívne prvky.
- Zasuňte kryt filtra do pripojenej ochrannej siete a ochrannú sieť zatvorte.
- Môžete používať pracie prášky bez aviváže a umývacie programy s teplotou vody do 40 ° C.
- Po opraní vyberte filter z ochrannej siete. Odporúča sa nechať voľne vyschnúť.
- Dekoratívne prvky postriekajte sprejom na dezinfekciu rúk na báze alkoholu a nechajte voľne vyschnúť.

• Po usušení filtra a ďalším použitím namontujte späť dekoratívne prvky.

Upozornenie: Výrobok by mal vždy pevne priliehať ku kočíku. Dieťa by ho nemalo chytať alebo ťahať. Výrobok nepoužívajte, ak je poškodený. Používať iba dospelými, výrobok nie je hračka. Nikdy nenechávajte svoje dieťa bez dozoru pri používaní výrobku. Ak sa nepoužíva, skladujte ho mimo dosahu detí. Uschovajte si tieto informácie o produkte.

Technická špecifikácia: Hlavný materiál: 100% nekonečné polypropylénové mikrofilamenty. Certifikácia vo Francúzsku prebehla s filtračným materiálom vo forme masky na tvár. Počiatočná filtračná účinnosť bola nameraná na 93% a priehľadnosť nad 96%. Certifikované Francúzskym Ministerstvom Obrany s výsledkom vyhodnotenia úrovne „vysoký ochranný štandard proti Covid-19 z hľadiska rozsiahleho verejného použitia“. Variabilné dekoratívne prvky krytu filtra pod oknom zvyšujú účinnosť filtrácie na úroveň HEPA filtrov.

Záruka: 2 roky pri dodržaní inštrukcií na údržbu výrobku a praní max. 1x za týždeň.

Vyrobené v EU. Nemecký filtračný materiál. Certifikácia: Vúthč Slovakia a DGA Francúzsko. Výrobca a distribútor pre SR:

CARAC s.r.o. je držiteľom svetového patentu č.WO2017 / 122182 A1 WIPO Ženeva na recykláciu filtračných materiálov a patent č. EP 18158861.7 EPO Mnichov na optimalizáciu výroby filtračných médií. CARAC získal skúsenosti s optimalizáciou výroby aj u top medzinárodného výrobcu zdravotníckych pomôcok. Adresa: Janka Kráľa 761, Beluša 018 61, Slovensko

1 ks
Stück
pc

